

Se invierten más de 311 millones en pavimentación de seis calles y pasajes

Decenas de familias caleranas provenientes del sector de Artificio y La Calera, tendrán un significativo avance en su calidad de vida, con la ejecución de las obras de pavimentación en las calles “San Carlos”, “San José 1”, las calles 1, 2 y 3 de Villa Sopraval y el pasaje Los Copihues.

La iniciativa correspondiente al llamado N° 29 del Programa “Pavimentos Participativos” del Minvu se realiza también a través de un trabajo en conjunto con los vecinos y la asistencia técnica del Municipio local, “**estamos visitando una de las calles intervenidas como es “San Carlos”, estoy muy contenta, porque los vecinos por más de 70 años que viven en este sector y no habían tenido una posibilidad real de cambiar su calidad de vida, de disponer de nuevas veredas y calles pavimentadas**”, indicó la alcaldesa Trinidad Rojo.

Anuncio Patrocinado

Asimismo, la jefa comunal agregó “**creo que este es un logro muy importante para nuestra ciudad son más de 311 millones de pesos que se invierten en este proyecto, lo que permite a las familias disfrutar de sus entornos como ellos se lo merecen, no más barro en el invierno ni tierra en el verano**”.

Se invierten más de 311 millones en pavimentación de seis calles y pasajes



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En la actual administración municipal se han incrementado los esfuerzos tanto humanos como técnicos, para que las calles y pasajes de la ciudad estén pavimentadas y así evitar las molestias y problemas que significa para los vecinos.

Para Julia Robles, secretaria del Comité de Pavimentación “Carlos- José” es un anhelo largamente esperado **“estábamos acostumbrados a vivir en la tierra, en el barro, en el agua, y ahora contar con nuestro pasaje pavimentado es maravilloso, nuestros padres nunca pudieron ver ni disfrutar de su pasaje en forma digna. Este cambio nos ayudará a todos, sobre todo a nuestros adultos mayores que deben trasladarse en sillas de ruedas o con muletas y necesitan un camino decente y ahora lo van a tener”**.

Opinión similar tuvo Iris González, presidenta de la Junta de Vecinos “Villa Sopraval” en Artificio, **“es un sueño hecho realidad, lo esperamos muchos años, en la administración de la alcaldesa Trinidad Rojo, nuestro sector ha obtenido muchas cosas como es nuestra hermosa plaza, el contar con alcantarillado y ahora la**

Se invierten más de 311 millones en pavimentación de seis calles y pasajes

pavimentación de las tres calles de la Villa. Nuestros vecinos están muy contentos de tener todo pavimentado, ya que además va permitir mejorar el avalúo de sus casas, estamos felices", indicó la dirigente.

A continuación se detallan los tramos que contempla la pavimentación cuyo plazo de ejecución es de 154 días.

-Calle San Carlos: entre Av. O'Higgins y fondo calle San Carlos.

-Calle San José 1: entre intersección San Carlos y calle completa

-Pasaje Los Copihues: entre Av. O'Higgins y fondo pasaje Los Copihues.

-Calles 1, 2 y 3 de Villa Sopraval en Artificio.

y tú, ¿qué opinas?